

Résolution de la 3ème conférence mondiale de l'ICOR

Solidarité avec la Palestine!

Depuis 100 ans, Lénine voyait dans la déclaration de Balfour un projet de l'impérialisme international pour l'implantation d'une entité sioniste coloniale en Palestine en vue de dominer la région. L'avis de Lénine est devenu une réalité à partir de 1947.

Depuis lors, le peuple palestinien vivait sous le joug du colonialisme, exploité, affamé, privé de ses terres, massacré ou poussé en force à quitter la Palestine. Des actes de barbarie et de génocide ont été commis par les sionistes et continuent jusqu'à nos jours.

Malgré tous ces crimes et ces manœuvres, le peuple palestinien et ses forces révolutionnaires et combattants ont résisté et continuent toujours à résister par toutes les formes de lutte révolutionnaire. Une grève de la faim héroïque a été entamée par les prisonniers palestiniens, dirigée par Ahmed Saadat, le SG (= secrétaire général) du FPLP et Marwen Barghouth, qui a terminé par une victoire.

Les ouvriers, paysans, étudiants et tous les palestiniennes et palestiniens continuent leur lutte héroïque.

La cause palestinienne demeure une partie indissociable du mouvement révolutionnaire internationale, anti-impérialiste et anti-sioniste.

La 3ème conférence de l'ICOR:

1. exprime son soutien aux luttes du peuple palestinien et ses forces révolutionnaires.
2. dénonce le sionisme et considère que la lutte contre le sionisme est centrale pour le mouvement révolutionnaire international.